
 

ORDEN DEL DÍA. DOMINGO 17 DE DICIEMBRE 19:00 (HORA PENINSULAR) 

Asistentes: David Valgañón, SanI Camps, Emilio MonIel, Rubén Herranz, Julio Cantos, Ángel 

Segarra, Antonio Herrera, Jordi Ramón, Enrique Lopez, Wim Martens, Ignacio Ibañez, Jesús 

Chapela. 

  

1.- Información sobre la situación administraIva actual de la asociación 

Emilio explica que llevamos 10 años funcionando como Foro, y estamos funcionando como 

asociación cultural. No facturamos a nada ni nadie y por tanto tenemos un papeleo mínimo. 

Si bien algunas cosas como el foro están formalmente a nombre de Antonio para evitar 

papeleos (y él asume algunos gastos económicos directamente y desea hacerlo así), además al 

residir en Alemania le cobran algo menos de IVA en este tema. 

Finalizamos el año con 94 socios. 

  

2.- Situación económica 

Emilio, como tesorero explica que además de las cuotas de los socios se ha ingresado dinero de 

algunos donaIvos, como ha sido el caso de Carlos o Ángel (de la numismáIca Mayor 25). 

Los ingresos totales de este año han sido 667€ que se suma al remanente de 2022, lo que hace 

un total de 1145,93€ 

Los gastos este año han sido fundamentalmente de alojamiento de imágenes en la web, 

mantenimiento de web y foro (si bien una parte la ha pagado Antonio), y comisiones bancarias, 

lo que engancharía con el punto 3. 

1026,09€ el remanente que queda para 2024 (reparIdo entre nuestra cuenta de CaixaBank y la 

de Paypal) 

El año pasado hablamos de que era necesario cierta canIdad de dinero para actualizar el foro a 

un sistema actual, pero finalmente no se hizo. Seguramente hay que añadir una buena cuota 

este año, pues hay que pedir a una empresa que lo haga. 

Se aprueban las cuentas por unanimidad. 

Se haga o no la actualización del foro David aclara que para el próximo año, en noviembre hay 

que renovar la página de “fecom.militaria” y en octubre el alojamiento y dominio del foro 

(unas 212 libras esterlinas la úlIma vez) 

Se prueban por unanimidad 

3.- SusItución de la Cuenta Bancaria del foro. 

Actualmente tenemos un problema con la cuenta bancaria, pues el banco nos cobra muchos 

gastos y comisiones al ser nuestros ingresos bajos y no periódicos. La idea de tener la cuenta 



era por los foreros que no tenían otra forma de pagar y anIguamente SanI (director de la 

sucursal donde teníamos la cuenta) nos quitaba las comisiones, pero se ha prejubilado y ya no 

es posible. 

Hay menos de 25 personas que pagan por el banco,  

Se debate la mejor forma de evitar esto, se acuerda por unanimidad anular la cuenta bancaria 

y usar solo Paypal y el que solo pueda pagar por banco se le facilitará una cuenta personal de 

alguien que trasferirá eso a la cuenta de Paypal.  

De todos modos no se cerrará la cuenta hasta que Emilio vuelva a intentar que nos eliminen las 

comisiones pasando la cuenta a otra localidad. 

4.- Propuesta importe cuotas 2024 

Se propone 10€ (para que sea una cifra redonda) y para tener un remanente suficiente, por si 

hace falta para los gastos extraordinarios de tema de tecnología. Se aprueba por unanimidad. 

  

5.- RaIficación / propuesta de cargos de la Asociación. 

Ninguna persona ha presentado su candidatura o se ha ofrecido para formar parte de la junta 

direcIva, raIficándose por unanimidad la junta direcIva actual. 

6.- Actualización Plataforma Técnica del Foro. 

Esta clara la necesidad de actualizar el foro a un formato actual o este puede desaparecer, lo 

que desconocemos es cuanto puede costar, pues hay que encargárselo mínimo a una empresa. 

Antonio, Emilio y David se comprometen durante un plazo de 2 meses a buscar empresas que 

lo puedan hacer y pedirles presupuestos.  

7.- Repercusión en Redes Sociales (YouTube - Instagram) y Visualización Web. Propuestas 

(Charlas...)  

Se facilitan por parte de David cifras de visitas y seguidores tanto de la página web 

fecomilitaria.com como de los canales de Instagram y YouTube.  Se comenta el que quien esté 

interesado puede subir fotos al canal de Instagram. Tanto David como SanI se ofrecen como 

voluntarios a recepcionar esas fotos para poder luego subirlas a la red social. Se tratará de 

retomar  las charlas para poder subirlas luego a YouTube. Se comenta el poder hacer videos 

mas cortos de 15-20 minutos centrados en piezas u otros asuntos de interés para que sean mas 

dinámicos que las charlas. 

8.- Elaboración dossier de la Asociación. 

No se logra alcanzar ningún acuerdo para su desarrollo. Como alternaIva se comenta el 

intentar hacer un cartel y una banderola para poder llevarlo a las ferias de militaría y cuando 

visitemos museos u otros siIos. Se preguntará a varias empresas para que nos hagan 

presupuesto de ello. 

9.- Ruegos y preguntas 

No habiendo ninguna, se levanta la sesión a las 20:00 horas 

http://fecomilitaria.com


Madrid a 25 de diciembre de 2023. 

David Valgañón         Rubén Herranz 

Presidente         Secretario

David Valgañón Gómez
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